
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 228 del 07/08/2023 Approvato il 07/08/2023
ORDINE DEL GIORNO: N 134 DEL 28/07/2023 -
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo A - - - -
Chinnici Dario P - - 10.10 10.50
Lupo Giuseppe P - - 10.13 11.02

Leto Teresa P - - 10.10 11.02

Zacco Ottavio P - - 10.10 11.02

Rini Antonio P - - 10.12 10.33

Arcoleo Rosario P - - 10.10 10.42

Argiroffi Giulia P - - 10.12 11.02

D’Alessandro Tiziana P - - 10.12 11.02

Figuccia Sabrina A - - - -

Miceli Francesco P - - 10.10 11.02

Piampiano Leopoldo P 09.00 11.02

VERBALE SEDUTA CONGIUNTA

La Segretaria alle ore 09.00 procede con l’appello e risulta essere presente il
Consigliere Piampiano. Non essendoci il numero legale si rinvia la seduta in seconda
convocazione.
Il Presidente Zacco apre la seduta congiunta con la Seconda Commissione
Consiliare in seconda convocazione alle ore 10.10 con la presenza dei Consiglieri:
per la Seconda Commissione Arcoleo, Miceli, Piampiano
Per la Sesta Commissione i Consiglieri Chinnici e Leto
Argomenti da trattare:
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1. Problematica relativa allo scarico merci in prossimità delle strutture ricettive
2. Comunicazioni
3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali
5. Approvazione del verbale della seduta odierna

Per affrontare l’argomento posto al punto 1 le Commissioni hanno invitato l’Ass.
Forzinetti, l’Ass Carta, il Dott. Maneri, la Dott.ssa Milisenda la quale comunica
attraverso mail che parteciperanno anche il Commissario Buttitta e il Dott Garofalo
E’ presente il Dott Fabio Nicolicchia
Il Presidente Zacco saluta e ringrazia i presenti. Precisa che l’incontro di oggi è per
capire meglio le procedure di linee guide per le autorizzazioni dello scarico e carico
merci per le strutture ricettive. Ricorda che è stato inserito in delibera ma ancora non
ci sono i moduli e si chiede di capire se il problema e del Suap e se ci sono gli
ostacoli da superare
L’Assessore Carta risponde che ha firmato l’atto ed oggi è in attesa della firma
dell'Assessore Forzinetti. E’ stata firmata da lui già da un paio di mesi. Riferisce che
c’è un buon dialogo ma occorre sentire l’Assessore per comprendere meglio la
situazione.
Precisa che al suo Assessorato sono state richieste informazioni sul progresso
L’ Assessore Carta precisa che è il Dott. Biondo che si è occupato della situazione ma
per motivi di salute non è presente.
La Consigliera Argiroffi chiede se gli stalli davanti l’Hotel delle Palme sono di
proprietà dell’hotel
Il Presidente Zacco all’arrivo dell’ass Forzinetti riepiloga quanto detto finora e
chiede quali sono le difficoltà e se ci sono come superarle
L’Assessore Forzinetti riferisce che sulla delibera in sede di rilettura ci si è resi conto
che ci sono degli approfondimenti da fare per capire come gestire le autorizzazioni
rilasciate precedentemente perché risultano ad oggi posti autorizzati che non pagano
il Cup quindi occorre capire se sono autorizzazioni a scadenza e capire quali sono
quelle vecchie, quelle nuove ed altro.
Il Presidente Zacco chiede di capire se chi ha lo stallo se pagano il suolo pubblico e
se è previsto nel cup
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L’ Assessore Forzinetti ripsonde di no, nel regolamento edilizio è scritto che i tassisti
devono pagare il Cup. Riferisce che è stato inserito tra le competenze del Suap e se
non è stato inserito il pagamento del Cup non possono gestirlo
L’ Assessore Carta interviene precisando che il nuovo codice della strada non
prevede questa fattispecie di carico e scarico ma occorre inserirla per poi trovare
l’applicazione
L’ Assessore Forzinetti dà lettura di un articolo dell’atto.
Il Presidente Zacco fa riferimento all’Art 18
La Consigliera D’alessandro interviene chiedendo se devono esserci degli orari di
carico e scarico
L’ Assessore Carta precisa che oggi non è previsto più dal codice della strada ma che
si faranno delle ordinanze successive
Il Consigliere Piampiano precisa che se una struttura ricettiva oggi dovesse fare la
richiesta per lo spazio la risposta sarebbe no perché il nuovo codice della strada non
lo prevede. Oggi a suo avviso crede di dovere dotare la città di uno strumento e dare
un tempo per mettersi in regola e poi si potrà procedere con il monitoraggio che sarà
fisiologico
Il Presidente Rini chiede se pagano la Tari o il Cup.
L’ Assessore Forzinetti risponde che non sono regolamentate e sul regolamento
edilizio precisa che saranno fatti altri passaggi.
Si apre un dibattito
Il Presidente Zacco quindi ritiene che occorre gestire il Cup come una
autorizzazione
L’ Assessore Carta ritiene che occorre avere una stima delle aree per capire meglio il
carico di lavoro.
La Consigliera Argiroffi precisa che occorrono conoscere i criteri per potere
procedere
La Consigliera D’alessandro per quanto riguarda i posti farmacia che oggi non
vengono pagati e non previsti dal codice della strada chiede se verranno inseriti per il
pagamento.
Il Dott Nicolicchia risponde di no
La Dott.ssa Milisenda precisa che il fatto che non è stato ancora firmato l’atto deriva
dalla necessità di approfondire meglio alcune situazioni. Comunica che l’Ing Biondo
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ha riferito che era ancora una bozza e ritiene che non doveva essere messa la delibera
nel libro firma. Ricorda che le linee guida portano degli elementi difficili da gestire
oggi. I provvedimenti già rilasciati dal 90/92 si chiede all'ufficio concessioni suolo
pubblico il riesame di queste autorizzazioni per verificare se siano in possesso di
alcuni dati, ma risulta alquanto difficile. Oggi cambia il sistema, da oggi si può
verificare ma non tutto il passato perché la competenza viene acquisita oggi. Occorre
prendere in carico la procedura vedendo i criteri e il sistema. Se il Cup deve essere
pagato da una certa data allora si potrebbe fare il recupero da quando lo prevede la
delibera.
Il Presidente Zacco riferisce che se un albergatore ha ottenuto uno stallo fino al
nuovo regolamento lo deve mantenere.
Il Consigliere Miceli ritiene di dovere fare un ragionamento attuale. Chiede di capire
qual’è lo scopo delle aree? Ritiene che non è il carico e scarico ma è una componente.
Il problema è che le aree sono a piena disposizione degli albergatori anche per altre
esigenze e quindi per altri scopi. Ritiene che ci si potrebbe trovare con una serie di
spazi occupati per gli alberghi ma così facendo si sottraggono delle aree alla pubblica
fruizione quindi ritiene che occorre affrontare l’argomento in maniera diversa. Ritiene
che il regolamento deve stabilire il tutto.
L’ Assessore Forzinetti risponde che il tutto è rinviato alla Giunta.
Si apre un dibattito
La Consigliera Argiroffi chiede di togliere gli stalli che da Corso Vittorio Emanuele
vanno a Piazza Pretoria perchè visto che si tratta di un'area pedonale il taxi non deve
sostare
Il Presidente Zacco riferisce di volere organizzare una riunione specifica per capire
quali sono tutti gli stalli.
L’ Assessore Carta concorda e in conclusione precisa che è stato chiarito tra gli uffici
di dovere riguardare gli ultimi dettagli della delibera per portarla in Giunta.
La Dott.ssa Milisenda risponde che occorre definire i criteri e l'Ufficio Traffico deve
dare il supporto per quanto è di sua competenza.
Il Presidente Zacco chiede i tempi
L’Assessore Carta risponde che l’Ing Biondo è in malattia
L’Assessore Forzinetti risponde che ci si può aggiornare a settembre.
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Il Presidente Zacco chiede alla Segretaria di procedere con la lettura e
l’approvazione per appello nominale del verbale della seduta odierna.
Il verbale n. 228 del 07/08/2023 viene approvato all’unanimità dei presenti
Alle ore 11.02 la seduta è chiusa
Letto e sottoscritto

La Segretaria
Vincenza Amato

Il Presidente
Ottavio Zacco
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